

Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/Une-ferme-aquacole-geante-installee-sur-une>

Réseau Sortir du nucléaire > Informez
vous > Vidéos > **Une ferme aquacole géante installée sur une ancienne base atomique**

29 mai 2016

Une ferme aquacole géante installée sur une ancienne base atomique

Un bord de mer de rêve en plein Pacifique , à l'heure atomique : tel était le grand atoll de Hao, durant près de quarante ans. Hao - au cœur de la Polynésie française dans l'archipel des Tuamotu - base de vie des militaires lors des campagnes françaises d'essais atomiques. Puis, tout s'est interrompu lorsque le Centre d'Expérimentation du Pacifique (CEP) a été fermé en 2000. Mais l'atoll de Hao s'apprête à connaître une incroyable révolution : il pourrait bientôt accueillir sur plus de trente-deux hectares la plus grande ferme au monde d'élevage de poissons. Un comble dans une zone ultra polluée...

Plus d'infos sur :

<https://www.franceinter.fr/emission-lenquete-une-ferme-aquacole-geante-installee-sur-une-ancienne-base-atomique>